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Zitat von maecglubb 

ich würde das umformulieren und sagen: bornemann hält kurs. das kann er.
hat er bei uns gezeigt. darunter würde ich auch sein nichthandeln in der
winterpause seinerzeit verbuchen, wenn abgemacht war (und das wurde von
anderer stelle ebenso kommuniziert), dass der aufstieg eigentlich zu früh kam
und man das eine bulijahr zur kondsolidierung hernehme).

ich bin mir sicher, dass wir mit bornemann abgestiegen wären. das sind wir
aber auch so. ich bin mir ebenso sicher, dass wir mit bornemann nicht so eine
desaströse runde in liga 2 wie letzte saison erlebt hätten. ich weiß, viel
spekulatius.

aber zurück zum punkt: borne hält kurs. schulle war in der vorrunde bereits
angeschossen. haben mit ihm aber den turnaround geschafft. und spielen vor
allem - im unterschied zu uns - fußball.

Kader zusammenstellen kann Borne jetzt nur bedingt.

Das hat man bei uns gesehen.

Und auch bei Pauli spielt er unterm Strich die zweite Saison weit weg von dem wofür er
geholt wurde.

Ändert nix dran das er in der Winterpause Pauli augenscheinlich gut verstärkt hat.

Teile seiner Kaderplanung hat man gestern allerdings auf der anderen Seite bewundern
müssen.

Alles anzeigen 

mein punkt war weniger, ob borne jetzt großartig kader zusammenstellen kann, sondern
vielmehr, dass er kurs hält. zahlt sich s. schulle aus.
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und ja, es stimmt, teile unseres kaders, auch zt richtig lange und teure verträge hat bornemann
zu verantworten.

wie gesagt, mir ging es oben um den kurs, ned um die kader. ich glaube - und deswegen der
schlenker mit dem punkt der desaströsen runde - dass die abrupte veränderung der
spielphilosophie, die palikuca per dekret ausgerufen hat, mit ein grund war. ich denke, das
wäre mit borne so nicht passiert. sieht man ja auch an pauli. die spielen - im unterschied zu den
unseren - fußball, sicher oft noch mit problemen, was dann ergebnismäßig rüberkommt.
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